

2016年の反省点

今年からスーパースポーツ世界選手権に参戦してシーズンを終わりました。開幕戦から転倒、そして怪我。2戦目の転倒と出だしは良いものとは言えずにリズムを乗ることが出来ずそのままヨーロッパラウンドに行くことになりました。

初のヨーロッパではレース以外でも文化の違い等で苦労し中々自分のレースが出来ずに悩んでいました。しかし、冷静にバイクの分析と積極的にチームとコミュニケーションを取り徐々に解消されていきました。そして後半戦に入るにつれて徐々に順位を上げていくことが出来ました。また10番手前後で安定して走れるようになりましたがいろいろトラブル等も多くなってしまい満足のないレースが後半戦は続きましたがその中でもしっかりと自分を見失わずにレースをすることができました。しかし、それ以上に順位を上げることが出来なかった自分の実力不足とメカニックと私が意見がぶつかることも多々あるレースが多くなってしまいました。

原因は私の精神的弱さからあるものだとレース後に反省することが多かったのもそのような無駄な時間をなるべく避けれるようにまた意見がぶつかったにしてもしっかりと前進できるようにしていきたいです。後半戦は私の精神的な弱さがしっかりと出てしまいました。そのあたりが成績が伸びなかった最大の原因だと考えています。